

# Llama Ministerio de Trabajo y Seguridad Social a consolidar el teletrabajo.

Categoría: Trabajo Gobierno

Creado: Miércoles, 16 Junio 2021 09:28

Escrito por SheilaPerales Fong

Visto: 271

**Llama el MTSS a incrementar el uso del trabajo a distancia y el teletrabajo, como parte de las medidas para garantizar necesario el aislamiento social ante la situación epidemiológica del país**

**Corresponde a las administraciones laborales cumplir con este llamado y perfeccionar la implementación y control del trabajo a distancia, a partir de definir los cargos que por su naturaleza y funciones pueden utilizarlo, tanto como modalidad de carácter permanente o parcial, acompañado de un sistema de control para medir los resultados y evaluar la efectividad de su aplicación, con lo cual podremos saldar esta deuda en el contexto laboral cubano.**

*Trabajo a distancia - una deuda por saldar en el contexto laboral cubano*

#IdealxCuba  
#CubaPorLaVida  
#CubaSalva  
@MTSS\_Cuba

**CUBA VIVA**

Cuba

Ministerio de Trabajo y Seguridad Social

Estas modalidades de trabajo tienen como objetivo principal garantizar el necesario aislamiento social, que ayude a frenar el número de casos positivos al nuevo coronavirus.